
No 内容

1 電子版だけあればいい人もいるので、冊子版の配布は希望者のみにしてほしい

2 町内の工事について

3 減税、優遇制度に関して発信が弱いと感じています。

4
みんなな広場？みたいな、申し込みでイベントなど呼びかけられるページの締め切りが前の広報より早くなって使いにくくなった。

私の声など、住民意見を載せるページがあるとうれしい

5 町内個人売買や無料提供など、ゴミを減らし資源無駄遣いを無くすためにも、小さいコミュニティならでは場所をネットにて共有できないかな？

6

冊子でフルカラーなので、とても見やすいです。

基本的な構成も決まっていて、だいたいこの辺りにこの内容が載っているということがわかりやすいです。

これからも、大事な内容（防災など）は定期的に取り上げて、啓発していっていただきたいと思います。

あとは、島本駅西側開発の全容（内容や時期など）がよくわからないので、広報でなくてもいいので教えてほしいです。

また、島本駅から踏切までの道の街灯が低くオレンジの灯りのため見通しが悪く、認定こども園ゆいの詩の周辺もとても暗いので、もう少し背の高い明る

い白色灯を増やして明るくしてもらいたいです。

（広報と関係のない内容で申し訳ありません）

7
記事全般に言えることだが、もう少し強弱（特に伝えたい箇所の強調）がついていると、より読みやすいなと思います。

ボリュームがあって情報が詰まっていて、全体感に不満はないです。

8 島本町内で活動している各種サークルの紹介をしてもらいたい。老若男女問わず。

9

コーナーごとに掲載されている内容の見出しがはっきり分かる様に、

もう少し、目に入りやすいほうが

読む側としては、より内容を把握しやすい様に思う

10
趣味のコーナー

参加出来る講座が少なくなってきた

11 強靭化対策について

12
ごみのルールやマナーが守られていない実態を放置せずに継続的に対策して対処してって欲しいです。特に未回収ごみを放置することは不法投棄と同等な

行為と私は考えています。スマホAPの島本ごみ出しAPは非常にいいのでもっと使って貰えるように周知して欲しいです。

13 インターネット(SNS)へ投稿する時の、マナーや違法行為についての知識向上や、地域に浸透するような記事を特集してほしいです。

14 折角の自然なので、色んなイベント等期待してます。

15 新規のお店紹介　ボランティアの参加方法　　ゴミの回収変更を判りやすく広報

16
お悔やみ

赤ちゃん誕生

17 前回のハイキングコースなどの、島本のレジャーを掲載して欲しいです。

18 公園特集

19
子供の習い事の掲載を増やして欲しい。

公民館やコミュニティセンターで子供向けの習い事があるようなので、その辺りの内容や連絡先を載せて欲しい。

20 あまり必要のない内容。

21
イラストがマンネリなので、お金かけてもいいので、改善してほしいです。

カラー以外のページも文章量を減らして写真を多く載せるなど、興味の薄い方に届ける工夫をしてはどうかなと思います。

22 前にペットの紹介等がありホッコリしたことがありました。子供達から大人まで形にとらわれない意見等のページがあれば楽しいと思います。

23 島本駅西側開発についてもっと詳しく載せてほしい。

24

子育てコーナーの電話番号、市外番号が省略されているが、引っ越してきた者には馴染みがないし、携帯からかけるので全部表示してほしい。

それと電話予約の開始時間がわからない。

個人的には1ページも使って町長の写真とかいらないので、少しでも予算を削る努力をすべきではないかと思います。

25
すべてにおける情報をもう少し

知りたい

26 島本町の名所案内が欲しい

27

表紙の写真毎回時節等に併せているとは思うが時々分からない時がある。

表紙の写真の説明若しくはコンセプトがあれば良いと思う。

是非検討して頂きたい。

28
色の変化も無く他所の広報等と見比べて全体的に読みにくい。

HPも同様…探しにくい。他所の広報やHPを見て研究し解りやすい物にして欲しいです

29 マンネリを感じます

30
簡単に言うとわかりづらい  若い人は読んでいるのかしら？  どうしたら？と聞くこと自体お役所仕事 議員さんも役職の方も読んでいるのでしょうか？ よ

うはインターネットにしてペーパーレスにしたいのでは?

31 必要以上の写真やカラーは不要、今何にとりくんでるのかや、進捗をのせてほしい、雰囲気はいらない

32 おすすめの自然

33 文字をもう少し大きければ見やすくもっと読みやすいです。

34 島本町に引っ越しできて、日が浅いので、おすすめの場所、イベントなど載せていただきたいです

35 広報　少し立派すぎる　　大阪府の広報並で良い

36
掲載内容別にページが分かりやすいようにしてほしい。

【例】行政。福祉。掲示板   等 別にページを色わけする。

37
　島本町は、コンパクトな自然豊かな大変住みやすい町です。町長さんも若くて有能な方です。我が町に住んでいて誇りに思います。

　今後、宜しくお願い致します。　　　以上

38

小学生の母として、子供向けイベントや料理教室など、広報で知る情報に感謝しています。以前、広報掲載の申し込み締め切りが、島本は早いとママ友が

言ってたのを聞いたことがあります。今は改善されてるのかな。有益な情報はひとつでも多く知りたいです(笑)あと、日時が載ってないイベントが掲載さ

れてたことがあり、残念でした。結局ネットで調べたので、問題はありませんでしたが。

39 島本町にある習い事を全て記載してほしい。

「広報しまもと」読者アンケート結果　ご意見一覧(意見なしについては省略)



40
サークル活動

イベント情報

41 ゴミのスケジュールを裏面1面に掲載して切り取り線付けて切り取って利用できるようにするとかどうでしょう。

42 特にありません

43 イベントなど分かりやすく掲載してほしい

44
各地域ごとの記事が有ればもっとしっかり

読める様な気がします

45 地元の飲食店紹介もあればうれしい

46 子育て関連の記事を増やして欲しい。

47 読者投稿コーナーや、ゆる〜く取材した記事などが読みたいです。

48
先日のパパと子供が料理する企画やフォトコンテスト等の町民が参加できる企画がもっと沢山増えると、更に広報しまもとを読む人が増えて、島本町を

知ってもらう機会になるのではと思いました。

49 独身者に対する記事や情報も増やしてほしい。

50 現状で一応満足しています

51 以前にもあったペットの写真を載せるコーナーをまたやってほしい。

52

SDGsの「誰も取り残さない」を町のあちこちでいかに取り組んでいるか、を可視化するのはどうでしょうか。これは世界中が道半ばで完成していないも

のですが。

きっかけは、先日UDデジタル教科書体のフォントを使ってみて、その見やすさ読みやすさに驚いたことです。どのような配慮のもとデザインされたかを

読み、私が普段見るのに困難を感じないフォントにも余分に気力体力を必要とし、文字が示す情報の理解に至る途中で力がつきて、くたびれてしまうこと

があると知りました。内容を伝えるはずの文字なのに、目的を果たせず、加えて読む側の人を「自分はだめな人間だ」と損ないかねない。

それを少数の人のことだから放置していい、コスト効率が大事と通してしまう意識風潮は、別方面でも人を選別し溝を作るとのだと思いました。

もちろんお金は大事ですが、特に次世代である子ども達にかかわることは、優先すべき事柄だと思います。

今だからこそ、辛抱や根性でくるんだ抑え込みや蔑視を省みて、人の能力は工夫して伸ばしていける、生きる肯定感につながると、周知することができる

のではと思います。

53 高槻のように人間ドックの補助金があれば嬉しいと思います。

54 ボランティアに関して、詳しく掲載して頂きたく思います。

55
スポーツをしていますが体育館が未来的にどうなるのか期待しています。

将来的な島本の事を書いて欲しいなあと思います。

56
町議会議員の人柄が分かる内容と、島本の特産品　水無瀬川のホタルの生息状況などを載せてほしい。

57
ゴミ収集日は中のページではなく、パッとわかる裏表紙や最終ページに載せて欲しい。

子供も楽しめる塗り絵、工作、折り紙の折り方ページがあればいい。

58
町内のお店を知ってもらう為にも、お店の紹介やお勧め商品など、各月でもいいので掲載してみたらどうでしょう？

まだまだ町内で知られていないお店もあると思うのですが？

59 引っ越してきて間もないので、おすすめのお店とか新店舗情報とか知りたいです

60
島本町の自然

島本町の動植物

61 島本のコロナ感染数通知時に年齢と症状などもう少し詳細を知らせて欲しい。

62 子育て関係の情報をこれからもよろしくお願いします。

63 (みんなの声)とした意見や考えを取り上げる枠。

64 情報量が少ないし、遅い

65 島本駅周辺がこれからどの様になっていくのか明確なコメントが欲しい。

66

改善等意見は、ありません。

やさしい「広報しまもと」

      ありがとうございます。

67
地域住民の活動内容について

(困っている事、楽しいことetc.)

68
子育ての欄を増やして欲しいです。

ためになる話とか入ってると嬉しいです。

69

広報の内容よりも、島本に越してきて思うところがあります。買い物の利便性と、災害時の対応です。

どうして、樟葉との往来を考えないのかです。

水無瀬に樟葉との橋ができることで、災害時や樟葉モール等の利用や京浜電車のアクセスにとても便利だと思われます。

私にとっては島本はとても住みにくい町です。

70 島本駅そばの開発内容や近隣の取組みなど。

71

コロナ後遺症への対応の仕方。対応してくれる医療機関が島本町内にない。

コロナ患者や濃厚接触者への買い物の支援をしてくれるところがない(日用品、食料品など)。濃厚接触者は患者ではないが、外出できないのに食料品など

の支援をしてもらえない。

島本町になぜ保健所がないのか。

ふれあいセンターをもっと小中高大学生や幼児が気軽に使える場所になぜしていかないのか。

図書館に新しく入った本の情報が知りたい。

島本駅西側の工事後の予想図が知りたい。

雨の日の遊び場が不足しているのはなぜか。

学校の校庭開放が再開されないのはなぜなのか。

72 あんな立派なものはいらない、以前の新聞式でよい。

73
表紙の文字がアルファベットよりも、昔のように「しまもと」というひらがなの方が親しみがあって良かった。広報というよりもオシャレなフリーペー

パーのようで、年配者には馴染みがない。

74 子どもの習い事や体験教室の情報

75 コロナの総括



76 老人クラブの情報

77 町内に飼っているペットの写真掲載の続編をしてほしいです！LINEにて募集して掲載はいかがでしょうか。宜しくお願い致します。

78 もう少し文字が大きいと助かります。

79

西側開発のこと、水無瀬駅周辺高架下が綺麗になるのか、役場の建て替えなど、細かく進捗情報を載せて欲しい

新しくできたお店の情報なども詳しく載せてほしい。

自分でインスタグラムなどで調べているので。

80 とても満足で毎回届くのを楽しみにしております。

81

町内の街灯の件

　　暗い場所が多い

　　LEDに替えてほしい

82 子ども、年長者、障害者以外の情報や催しが少ない。

83 特に不満はないですが、年長者向けの明るい話題や催しを紹介してほしい。

84 子供の習い事

85 楽しい情報がたくさん知れたらと思います。

86

子育て世代で、こちらに引っ越してきて3年目になります。

島本町は細い道や、どちらの車道が優先なのか分かりずらい道が多いので、注意が必要な道路など掲載頂けると嬉しいです！

(以前されていらしたら定期的に掲載希望します！)

今後新規移住者がどんどん増えてくると思うので是非お願いします！

87

駅、西開発に大変興味があり、島本町民として、高槻の公園化の

ようにしていってほしいので

関連情報を高槻等絡めて取材し掲載を望みます

88
町内にはまだまだ知らない商店・飲食店がたくさんあるので、毎月1店舗、お店の紹介をしてほしいです。特に個人店は初めて入るのに勇気がいるので、

雰囲気がわかると行ってみようかなという気持ちになります。町内の売上アップにもつながるかも？

89
島本町の税金の明細な使い道。もつと、具体的に細かい支出を解りやすく書いて、欲しい。町会議員各自、どんなことを島本町の為に、働いてくれたか？

又、その成果を載せて欲しいです

90 現在、住民の要望の有る事項で、実現出来るもの、出来ないもの、出来たものを報告してください。

91
ふれあいセンターの二階が高齢者福祉センターという別名称があるということを知りませんてした。若い人達の利用制限が有ることをやっと納得できまし

た。取り上げられた記事を知らないだけかも知れませんが、広報で福祉センターの役割等掲載してほしいです。

92
少しでもいいので季節感のあるほのぼのとした物が欲しいです。 例えばツバメの巣立ちとかかわ

いい動物の赤ちゃんとかの映像などお願いします。

93
もう少し、子供たちと遊べるような企画が欲しいです。

遊べなくても、子供たちが興味がわいて一緒に楽しめる企画が欲しいです。

94 ペットコーナーが良かったので復活して欲しいです！

95 島本町外から引っ越してきたので、島本町の飲食店(チェーン店ではない)の情報についてもっと知りたいです。

96 子育ての記事、学校の記事を増やしてほしいです

97 島本の自然などをアピールするコーナーを作って欲しい

98 写真の充実

99
町のイベント

街のご飯屋さん、カフェ

100 生涯教育などの講座､町の文化交流の場所など。

101
ペット紹介のコーナー良かったです。住民が気軽に参加できるコーナーがあれば嬉しい。また、住民がアピールできるコーナーがあれば嬉しい。ハンドメ

イド作品を紹介したり、運営しているブログを紹介したり。

102

○コロナや災害のときは月刊定期に止まらず号外を出すようなフレキシブルな態勢とtれほしい。

○町長席に行って解決したり改善したこと

、できなくてもどんな風に検討していくのか、簡単でいいので知らせて欲しいです。

○時々織り込まれる「議会だより」ですが、前回の議員さんそろっての写真は親しみがもてて良かったです。

転入、新住民も増えてます 。議会の論議の報告文書だけではなく、

質問テーマにまつわる現地写真や解説コラムでライブ感のある記事が欲しいです

○もちろん高槻でやってるネット中継は録画だけでも流して欲しいです。

103
よく見かけるニッチ記事(住宅改修に伴う固定資産税の減額、農業者年金、低所得世帯宛など、該当者がすくないと思われる記事)について。

これらを広報で知って手続きする人がどれくらいいるか興味がある。

104 町内のお店紹介や、町内の求人などの欄があればいいなと思います。

105 JR駅周辺の開発がどのようになるのか広報にのせてほしいです。

106
コンサートの題目等片仮名の多い記事や､電話番号､日付などの数字が続くものなどは､縦書きよりも横書きが見易い。間に改行が入ると､なお見にくい。

カレンダーを大きくし､イベント等を記載して詳細記事のページも書いてあると､目次の様に使えて､目的記事を見つけやすいと思う。

107 島本町の親子散歩コースの紹介など

108

いつも楽しみに読んでいます。

朝市などの地域のイベントにいってみたいなと思いながら、まだ行けていません。写真が掲載していると様子が分かるので、少しでもいいので載せてほし

いです

109 子育てに関する情報、保育園の紹介などがあるとありがたい。

110

ゴミ収集の大きい用紙は配っていただけ無くなったのですか？

いちいち広報しまもとを切り取って

使ってるのですが。。

小さくて見にくいのです。

111 サイクリングやはハイキング、ランニングなど一人ではなかなかできないイベント

112 島本町の食材を使っての料理レシピや、島本町に伝えられてる郷土料理等。



113 役場が伝えたい情報の多さに毎回驚きます。11月号のコスモスの写真とてもきれいでした。

114

間違った情報のまま掲載されているので、ちゃんとなおしてほしい。

11月の園庭開放の予約をネットでするときに９時からとなっていたが、最初予約できる状況になっていなかったので、きちんとしてほしい。

115

毎月1つのお店でいいので、島本のお店を紹介してほしいです。

地元だけれど知らないお店があるので、そんな特集があれば島本の知らなかった素敵な場所が見つけられるかな？と思いました。

広報誌が以前のものに比べとても読みやすくなりました。これからも取材は大変だと思いますが、頑張ってください！

116
町内のお得情報や見どころ、おすすめお散歩コースフォトスポットなど、町内の良い所をもっと紹介してほしい。

ミズマロ君グッズがほしい。

117
お子様が誕生され一歳になられた可愛い写真と親御さんのコメント等々のページはいかがですか？

テーマは「この子達に誇れる町をみんなでつくりましょう」です。

118 駅前開発の詳細

119

写真コンテストは毎年実施してほしい。

賞品は地産品現物など少額予算で良いので。

テーマは 

1.  フリー　

2.   I ❤️ SHIMAMOTO

の二つくらいでどうでしょうか。

120 町の人の声

121

おすすめのスポット(食事、観光、公園)

季節の便り

島本町の歴史

122 補助金情報等手厚く

123

子供、その両親くつろげる公園はたくさんあり、高齢者の利用も多いよという、屋根あり、緑も多い公園の特集　

島本に転居して2年半食事の出来るお店の名前と場所がわかりにくいです、幅広くいろんなお店の情報の特集　　　これは商工会議所の仕事でしょうか？

　若い人も、高齢者も一歩家から出て

島本を元気で潤いのある、住みやすい町へ

もっと、もっと島本のことが知りたいデス

124 子育て、高齢者、障がい者等の情報をページごとにまとめて記載してあれば、自分の欲しい情報を見やすいかと思います。

125 町内の観光地・遺跡の紹介

126 「しまもと」を高槻市みたいに鉄道の駅に設置して、もっと島本をアピールして欲しい

127

美味しい店!レポートを上手に載せて欲しいですね!

紹介は時々有りますが・・

128 町内のハイキングコースを季節ごとに紹介して頂くとありがたい❤️

129
町内の犯罪、事故、災害は小さな事でもなせて欲しい。例えば、車のガラス破損の犯罪は、テレビニュースで知ったが、どの地域で起こったか、教えてほ

しい

130

島本にあるカフェの紹介

島本に住んで良かったこと

島本のマンション事情

131

島本は自然が売りだったけど、平地はほぼ建物だらけです。高槻の人にもマンションだらけになったねと言われます。平地での自然発見なども載せてほし

い。

島本駅から山手の方は道がなくて大変危ない状態です。地震や津波などがあった場合ハザードマップ的にはJRより川側はほぼつかる状態で　浸水しない避

難所は山手しかないのに　マンションや住宅でこれ以上人を増やして大丈夫でしょうか。本当はみんな反対だと思います。でも諦めています。伝える方法

がないからです。それでも強行するなら、来るべき震災に向けて浸水しない避難所への避難経路など、収容人数などを提示してほしいです。こう言うこと

を話し合う紙面にしてほしいです。

132 今のところ特にない。

133 コロナが収束したら　町民が　色んな事を発表したり出来るホールを　早急に作って欲しいです。

134 横書き　縦書き　が混ざっているが　全て横書きのほうが読みやすいようにおもいます。

135
JR島本駅の開発状況や、街の発展に関する記事をもっと増やしてほしいです。

また今年住み続けたい街ランキングで上位となっておりましたので、企業誘致や人口増加策などをもっと記載いただければと思います。

136 小学校や中学校の情報があれば読みたい

137 巡回バスの乗り場がわからすぎる

138 求人等、既に終わっているのに、便宜上、募集とかはやめて欲しい。

139
･高齢者の社会参加 島本町での活動と貢献

･変わり行く 島本町の概要

140 住民の写真等が減って、面白みが無くなった。

141 老人ホームについて

142 町民の声が聞こえない

143 町内で新しい店が出来てきてるようで。広告兼ねて載せて欲しい

144
町の小学校の給食！や、学校の様子も載せてもらえると、乳幼児の母としては今後の想像ができて、うれしいです〜🙌

あとは町内の病院とかご飯やさんの紹介なんかも載せてもらえたら、より町を身近に感じることができそうです！

145

色んなグルメ、店の紹介

歴史、遺跡や史跡、こんな所に残っていたとか〜

イベントやコンサート等

146
配られたからよむ、余り気にして読んでいません。興味があるものが載っていたら読み、今月は載りそうだと思う時は、待って読みます。内心は、もっと

なんとかならないか、と思いよんでいます。今一つ　　かな？　総括すると。



147 コロナ感染者の年代

148
いつも楽しみにしています。

ラインが便利で、よく利用しています。

149
いろんな情報を載せてもらい、助かっています。

レストランの情報や、歴史深い島本町の紹介などもやってもらえると、もっと島本を知ることができるかなと思いました。

150
毎月１枚島本町の昔の写真と同じ場所から撮った今の写真を載せて欲しいです。

私の子どもの頃の島本町を懐かしく思い出しますが、なかなかそんな話を出来る人がいなくて（親も亡くなってますので）寂しいです。

151 島本で活動しているスポーツ団体に関して

152 ・スポーツ各団体の取材記事

153 バーコードリーダーなど活用して、もっとイベントなど参加しやすいようにして頂ければありがたいです。

154
島本で活動している団体の紹介。

お店の紹介。

155 遊歩道整備や道路改修などのインフラに関する内容

156 表紙の写真が綺麗でいつも楽しみにしています。

157 町の財政についてもっと実態を表記して欲しい。

158 鉄道を境に、南北を繋ぐ大きな道路が一本しかなく、災害時等に各種の対処がスピーディーにできるのか不安です。

159 いつもありがとうございます

160

京都市内から引っ越して来ました。

はじめは何もないところなのかと思っていましたが、水も綺麗だし水無瀬神宮や若山神社も素敵、淀川も近くとても素晴らしい環境なので移住して良かっ

たと思っています。私たちのような世代がもっと島本町の良さを発信できるような機会がもっとあればどんどん参加したい。そういうツールと発信があれ

ばより良い。

161 町内の高校または付近の高校など活躍している内容(大会優勝など)を掲載してほしい

162
吹田から引っ越ししてきたのですがコロナ禍の影響もあったため、なかなか島本のイベントなど参加できてません。ご近所の方と仲良くなれるイベントな

どあればもっと教えてほしいです。他市からでもきて良かったと思うような情報お願いします。

163
島本町の歴史近隣の町とか、魅力的な建物場所、神社、遺跡など身近なところでも意外と知らないことがあります。

シリーズで春夏秋冬など、写真と共に掲載していただけたら楽しい広報しまもとになりそうです。

164

駅前開発の詳細を記載してほしい。

開発の進捗や、内容、何がどうなっているのか全くわからない。しっかりと

町民に情報公開してほしい。

165 イベントの開催情報については広報配布時にはすでに開催間近となっているものもあるため、参加しづらいことがある。

166 今までにもあったかも知れませんが、町の飲食店紹介やお店の紹介など町を盛り上げる情報がほしいです。

167 無駄にカラーが多いのでコスト削減できるのあればして欲しい。無駄は省くことは当たり前だと思います。

168 冊子になって個々に配送されるのは良いと思います

169 街のお店情報

170

もっと足を使って、聞き込みやインタビューなど織り交ぜた記事を掲載して下さい。町の行事予定などありふれた内容にページを割かないでいただきた

い。

離宮の水を使った商品を、単に写真を載せるだけでなく、開発秘話やどこに水を使っているとか味がどう変化したかなど購買意欲に繋がる詳しい内容が知

りたい。

町内で島本をよりよくするために頑張っている人の記事を「数珠つなぎ」したら、地域活性化につながるのでは？

みんなのひろばの開催イベントの紹介を写真付で掲載して欲しい。記事だけだと興味が持てない。

171 いろんな年代の色んな趣味趣向の顔が見える記事

172 山や川等の自然をもっと紹介して欲しい

173 町のイベントの取材など

174

もっと家庭でゴミを減らせる工夫を紹介してほしいです。

生ゴミ処理のキエーロの作り方など、

話を聞いて作りたいと思いますが、沢山の人が利用したら生ゴミも減らせると思います。

175
島本町民になって一年以上経つけど未だに島本町のことがよくわかってない

よそから来た人でもわかりやすい情報が欲しいです

176 見開き記事で文がページをまたぐときのつながりがわかりにくい時がある。

177 島本町のお店の紹介など載せて貰えるともっと親近感が湧くと思います

178 今ままで通りで良い。

179 議会や会計の記事は、読み流すけれど、やや理解に時間がかかる、もう少し分かりやすい方が良い

180 近隣の地域情報も折りに触れ掲載してはどうか。

181 現役で働いている人にも役立つ情報が欲しいですね

182 島本町内や近隣で開催されているイベントをよく見て実際参加したりするので、今後もあれば載せて欲しい。

183 読みやすくて良いと思います。

184 町内にある企業について…また働いている人たちへのインタビューなどきいてみたいと思います。

185 表紙など立派で費用がもったいない様な気がする。1ヶ月だったら捨ててしまうから。

186
地域猫特集（完全室内飼い推進や、猫ボランティアの定点活動取り組みインタビュー、譲渡会紹介、保健所の取り組みなど外猫ゼロを目指しての啓発記

事）

187 子育て施設など

188

街頭が暗く怖いので

明るいＬＥＤに交換して欲しい。

高槻市は全て交換している。

189
JR駅前開発の状況

JR駅以西から国道171号へつながる道の整備は今後どのように考えられているのか知りたい

190 ふれあいセンターや町立体育館などでやっている教室やサークル情報を掲載して欲しいです。

191
特にありません

知りたい事は大体掲載していただいてます。

192 月のカレンダーを一番最初に掲載してほしいです。



193

令和3年2月号のp.4の｢しまもと けもコレ｣は、シュールで面白かった。

まちがってつかまった〇〇、ばかりで、読者が｢まちがって捕まってばっかりやん！｣とツッコミを入れたくなる。

そういったシュールな記事が毎回あると、話題になるのではないでしょうか。

194 体育館で実施しているサークル活動等を紹介して貰いたい

195 町内のイベント、議会報告等の情報をより詳しく記載して欲しい。

196 新しく出来たお店の情報など

197 今は仕方ないかもしれないが、町民の写真などもっと多く掲載していると楽しい。

198 町内にあるお店、イベント、教室等、地元ならではの情報がもっと充実していると楽しい。

199 子育てイベント情報

200
町内の地区ごとの特集みたいなこと

店、景色、人などをやってほしい。

201

町内の動物保護活動（猫など）

町内に生息している生物に関する情報

動物たちと共生するために私たちのできること

202 イベントや講座の記事、もう少し内容を詳しくのせて欲しいです。

203 島本町に転居して知らないことも多いため、毎月の特集記事は勉強になります。

204

大人、幼児、未就園児から参加できる習い事の募集など沢山掲載されていたら嬉しいです。今は同じものが限られているのかなと。

ネイティブ英会話、キッズダンス、空手等

フレセン等で土曜日、日曜とかも開催が有れば嬉しい。

島本町民の幅広い年齢で常に活性化できる場としてあれば良い。

四つの小学校、３つの中学があるのでそれぞれの紹介、取り組み、クラブ活動など興味あります。

205

臨職募集などはもっと分かりやすく記載してほしい。

健康関係も見易いレイアウトがいいかと思います。

ふれあいセンターの管轄が民間になり、予約状況等町の管轄から離れたこともありますが、町民としては知りたい情報ですので、掲載して欲しいと思いま

す。

206 微笑ましい、ホッとする記事とか、新しい仲間の話とかも、いいかな🍀🍀


